

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

L'USF2S fête ses 10 ans !

Les dirigeants associatifs des clubs de football de Frontenay-Rohan-Rohan et de Saint-Symphorien ont décidé, il y a une décennie, de fusionner les deux entités sportives. Ils ont choisi d'unir leurs forces pour donner un nouvel élan, préparer l'avenir et se donner les moyens de grandir.

L'USF2S était née !

Les 10 années passées ont montré qu'ils avaient eu raison. Lorsque des dirigeants associatifs font du bénévolat une véritable vertu, rien n'est impossible.

L'USF2S se porte bien !

La Ville de Frontenay-Rohan-Rohan encourage les Frontenaysiens à participer à cette belle fête des 10 ans, à remercier les dirigeants, anciens et actuels, et tous les bénévoles qui ont rendu cette histoire possible.

À l'heure où une nouvelle fusion est en préparation, la Municipalité souhaite une excellente journée à l'USF2S, placée sous le signe de l'amitié et du plaisir. Que cet événement soit le premier d'une longue série qui contribuera à renforcer les liens entre les habitants du sud Deux-Sèvres.

Cordialement

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan



S'abonner

www.frontenay-rohan-rohan.fr

